

Fondation Nature et Découvertes

La Fondation Nature et Découvertes est la 1ère fondation à avoir accepté de soutenir le programme.

Elle a apporté son soutien financier entre 2008 et 2010.

Sa générosité permet aux classes inscrites au programme de réaliser des sorties de terrains en milieu naturel : en bord de mer ou de rivière.

Puis de partager leurs découvertes entre classes grâce aux photos, aux courriers et aux créations produites.

Depuis 14 ans, chaque année, l'enseigne reverse 10 % de ses bénéfices nets à sa Fondation, conformément à l'engagement écologique de sa charte fondatrice. À ce jour, près de 800 projets ont été financés pour un montant global de plus de 5 millions d'euros. Plus qu'un simple mécène, la Fondation, sous l'égide de la Fondation de France, se positionne en tant qu'initiatrice de projets en France métropolitaine, en Afrique francophone et en Outre-mer. Chaque année, le comité de sélection de la Fondation décide d'un thème d'actualité qu'il juge prioritaire. C'est sur ce thème que la Fondation lance son appel à projets.

Depuis le 15 février 2005, la Fondation est membre de l'Union mondiale pour la nature (UICN). Son admission, en tant qu'ONG (Organisation Non Gouvernementale) à ce réseau mondial de protection de la nature, atteste du rayonnement et de la reconnaissance des actions de la Fondation. A la croisée des enjeux nationaux (Stratégie Nationale pour la biodiversité...) et internationaux (Liste rouge des espèces menacées) relayés par l'UICN France, la Fondation fait le lien entre les problématiques mondiales et les actions locales qu'elle finance.

Lien vers le site internet de la Fondation Nature & Découvertes